
Indicação n. 70/2014
Do Edil:- Antonio Pereira de Lima

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após ouvido o

Plenário, indica ao Chefe do Executivo, a instalação de uma placa, na entrada da cidade,

próximo a passagem da linha férrea, indicando o sentido do centro da cidade.

JUSTIFICATIVA

Esta indicação se justifica, considerando que muitos veículos, conduzidos

por pessoas que não conhecem a cidade, em vez de cruzar a linha férrea para entrar na

cidade, acabam indo reto pela Rua Sorocabana, gerando grandes transtornos,

principalmente quando se trata de carretas, por falta de um local adequado para

manobra, normalmente tendo que voltar em marcha ré, o que é bastante complicado. A

minha indicação é para que seja colocado uma placa em local bem visível, indicando o

centro da cidade, para evitar estes transtornos.

Sala das Sessões, 07 de outubro de 2014.

ANTONIO PEREIRA DE LIMA
Vereador


